

# ひまわり



秋の深まりとともに校庭の木々も色づき、朝夕が肌寒く感じられるころとなりました。先日の学習発表会には、たくさんのご支援やご協力をいただきありがとうございました。学習発表会の練習では、みんなで心を1つにして取り組む姿や友達とアドバイスし合って練習する姿が見られ、とても頼もしく感じました。本番には、これまで一生懸命に練習した成果を発揮することができ、子どもたちの顔には満足そうな表情が浮かんでいました。これもご家族の皆様の子どもたちへの励ましのおかげと感謝しております。

学習発表会で身に付けた目当てに向かってがんばる態度を、これからの学習の中で生かしていけるよう、私たち担任も力を合わせていきたいと思えます。



## 11月の行事予定

1日(火) 学校訪問研修会 (13:40頃下校) 口座振替日	14日(月) 2年3組クラスランチ
2日(水) 2年1組クラスランチ ロングタイム(わくわくどきどきチャレンジコーナー)	16日(水) 学習参観(道徳 13:45～) 学校保健委員会(14:40～) 引き渡し訓練説明会 (15:25～) 引き渡し訓練 (15:35～16:00)
2日(水)～3日(木) 戸出文化祭	17日(木) 尾崎さん読み聞かせ
3日(木) 文化の日	18日(金) 6限なし PTA 3校合同研修会 (19:30～) 戸出福祉会館
4日(金) 全校ボランティア さつまいもパーティー 6限なし	20日(日) うち読書 家族の日
7日(月) 学年間交流ランチ	23日(水) 勤労感謝の日
9日(水) 県西部教育課程研究会のため児童休業日	25日(金) 6限なし
10日(木) 2年2組クラスランチ 読み聞かせ	28日(月) 計算チャレンジテスト
11日(金) 集団登校反省会 劇場ミニコンサート (10:45～11:45) 6限なし PTA 親子教室「いのち」についての講演 (19:00～20:00)	29日(火) 漢字チャレンジテスト 感謝祭(4限)
	30日(水) 神保さん読み聞かせ ロングタイム



☆2日、3日の戸出文化祭には、ぜひ子どもたちの作品をご覧ください。場所は戸出会館です。

☆11月から冬時刻となります。(最終下校時刻 16:00)

## お知らせ

### チャレンジテスト

28日(月)に計算チャレンジテスト、29日(火)に漢字チャレンジテストを実施します。合格は、90点以上です。そのための練習を宿題にも出しますので、家庭でも見てあげてください。90点以上とれるまで再テストを行い、しっかりと基礎学力をつけたいと思っています。ご協力をお願いします。

### かけ算九九練習

算数科では、かけ算の学習を始めます。5の段、2の段・・・と進んでいきます。これから、いろいろな九九を覚えるようになると、数が似てきて言い間違いが増えてきます。かけ算九九はこれからの算数学習の大事な基礎になるので、学校では身に付くように繰り返し練習していただきます。また、九九練習を宿題に出しますので、各段10回以上は練習して、2×9、2×8・・・と逆でもすらすら言えるように、家庭で聞いていただき、練習カードにサインをお願いします。

### 防寒具にかけひも、名前を！！

これから寒くなると、防寒具を着て登校するようになります。雨具掛けにかけやすいように、かけひもを付けてください。名前もはっきりと記入しましょう。

### 休業日の過ごし方

11月9日に、県西部地区の小学校教育課程研究集会が行われるため、子どもたちは休業日となります。家庭学習やお手伝いなど有意義な過ごし方になるよう生活・安全指導をお願いします。

## がんばったよ！学習発表会、さつまいもほり

### ～子どもの日記・言葉タイムカードから～

- 今日、学習発表会がありました。ぼくは、歌と言葉をがんばりました。たまに間違える「だれにだってお誕生日」の早口のところも、ちゃんと歌えてよかったです。言葉は、はっきりと言ってよかったです。絵では、コオロギをつかまえているところをしっかりとイメージできてよかったです。
- 今日、本番がありました。家族とおばあちゃんやおじいちゃんも来ました。ダンスが終わった後、おばあちゃんが拍手をしてくれました。とってもうれしかったです。「だれにだってお誕生日」の「はーい」と言うところは、自分では大きな声で言えたと思いました。歌を歌うときに、息をいっぱいすって元気よく歌ったら、いい気持ちになりました。四拍伸ばすところもきちんとできました。
- 今日、学習発表会がありました。私は、精一杯やりました。特にがんばったのは、「だれにだってお誕生日」と手話です。手話では、間違えないようにすることと動作を大きくすることです。「だれにだってお誕生日」では、大きな声で歌うことと「はーい」を大きな声で言うことです。私は、目当てを守れたと思います。今日は、すごく楽しかったです。
- 昨日、いもほりをしました。いもが大きかったので、そのまわりをほるのは難しかったです。前や横にいる5人の友達が手伝ってくれました。でも、ぼくのはは抜けませんでした。僕は、急いで急いでほりました。それでも、抜けませんでした。横をほってみると、中くらいから小さいいもまで並んでいました。横にいる友達のいもは、6個以上ありました。僕は、負けたくありませんでした。やっといもがほれた時は、すごくうれしかったです。小さいいももまぜると、7個以上ありました。
- きのう、いもほりをしました。最初に、土をほってみました。いもは、どんどん見えてきました。手でぐらぐらしてみました。そしたら、ちよっととれそうになりました。ひっぱってみると、とれました。大きくて、うれしかったです。

